
日　時 平成３０年１月２５日（木）　9:30～11:00

場　所 　江別市民会館（３７号室）

出席者（14）名
会　長/井上誠司　　　副会長/平澤亨輔
委　員/小走安則、中野亮二、塩越康晴、和田美和、武田陽子、坂上伸也、佐山慶司、林敏昭、松浦智幸、
北川雅彦、池田太郎、岡村恵子

事務局（11）名 経済部次長、商工労働課長・参事、農業振興課長、商工労働課主査（２名）、ほか５名

欠席者（3）名 委員 /杉野　邦彦、皆川　和志、森田　芳明

議　事
審議事項
（１） 答申書（案）について

会議録（要旨）

商工労働課長 　開会のことば

経済部次長 　佐山委員の委嘱状交付、挨拶

商工労働課長 　会議成立報告

商工労働課長 　「経済審議会の公開」について、説明

会長

　本日は、審議事項「答申書（案）」について議題といたします。
　７月３日開催の第１回経済審議会において市長から諮問いただきました「江別市観光振興計画案」につきま
しては、これまで、当審議会で設置した観光専門部会にてご議論いただいておりました。
　初めに、江別市観光振興計画の概要を事務局から説明いただき、続いて、観光専門部会の平澤部会長から、
議論の経過についてご報告願いたいと思います。
　それでは、事務局より説明願います。

商店街・観光振興
担当参事

　江別市観光振興計画の概要について説明
　（計画案及びパブリックコメントの説明）

会長 　続きまして、平澤観光専門部会長から、議論の経過についてご報告願います。

観光専門部会長 　観光専門部会（計４回開催）における議論の経過について報告、市長への答申書案の説明

会長

　この後の進行についてご説明いたします。
　初めに、ただいま説明いただいた江別市観光振興計画案の内容や、これまでの議論経過につきまして、ご質
問や確認等がございましたら、お受けしたいと思います。
　皆様に観光振興計画案について確認していいただきましたら、次に、市長への答申書の内容について、皆様
にご議論いただきたいと思いますが、このように進めてよろしいでしょうか。（確認）

　それでは、まず、江別市観光振興計画案についてのご質問等がございましたらお受けしたいと思います。

小走委員
　今の傾向としてインバウンドを厚くという流れがあると思うのですが、江別市の目指す観光像として、まず
は札幌市などの道央圏からの誘客を目指すということとされた背景をご説明願いたい。

商店街・観光振興
担当参事

　江別市の特性としましては、道央圏からの誘客、その中で日帰りということで考えております。江別は札幌
から近いため、札幌に来ているたくさんの方に江別に来ていただきたいと考えておりますので、道央圏の誘客
を進めて、つぎに道外、その先にあるのがインバウンドということで、まずは道央圏の方に絞っていきたいと
思っております。

会長

　確かに、インバウンドは重要だと思うのですが、私もこれを拝見しまして、既存の地域資源を活用するとい
う点では非常に評価できるのではないかと思いました。

　その他に、ご質問はありますでしょうか。
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一同 なし

会長

江別市観光計画案については、こちらの内容で確認してよろしいでしょうか。（確認）

それでは、次に、答申書案です。
本日、審議会の皆様からいただいたご意見をもとに最終決定を行い、経済審議会として市長に答申すること
となりますので、修正した方がよい点や、付け加えるべき内容など、ご意見がございましたらお受けしたい
と思います。

一同  　なし

会長

　それでは、経済審議会から市長への答申としましては、このように決定いたします。以上で、審議事項を終
結いたします。
　
　次に、その他について、事務局からお願いいたします。

商工労働課長

　今後のスケジュールについてご説明いたします。
　本日決定いたしました答申書を、１月３１日水曜日、午後４時より、市長応接室にて答申する予定となって
おります。
　答申にあたりましては、お手数ではございますが、井上会長と平澤副会長にご出席いただき、井上会長から
市長へ答申書をお渡しいただきたく存じます。
　また、答申後、印刷・製本作業に入り、３月下旬頃には計画冊子が完成する予定で進めていきたいと考えて
おります。
　今後のスケジュールにつきましては以上です。

会長

　以上で本日の案件はすべて終了いたしました。
　先ほど決定していただきました答申書につきましては、私と平澤副会長とで、１月３１日に市長へ答申して
まいります。
　それでは、進行を事務局にお返しいたします。

商工労働課長 　閉会のことば


